

LV-04

Bewerbung

Landesdelegiertenkonferenz GRÜNE NRW - Oberhausen

Initiator*innen: Anja von Marenholtz-Diemer (KV Rhein-Erft-Kreis)

Titel: Anja v. Marenholtz

Foto



Angaben

Alter: 53

Geschlecht: w

Kreisverband: Rhein-Erft-Kreis

Bezirksverband: Mittelrhein

Mailadresse anja.marenholtz@gruene-nrw.de

(optional): <https://twitter.com/amkfvmgdj>
(optional):
Facebook <https://www.facebook.com/anja.vonmarenholtz>
(optional):
Instagram <https://www.instagram.com/vonmarenholtz/>
(optional):

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

noch nie hatte unser Landesverband so viele Mitglieder wie heute. Menschen sind bei uns eingetreten, um die Werte unserer Gesellschaft zu verteidigen und aktiv zu gestalten. Diese wachsende Mitgliederzahl ist ein Zeichen für das Vertrauen und den Glauben an unsere gemeinsame Sache.

Doch unsere freiheitliche Gesellschaft steht vor erheblichen Herausforderungen. Desinformation, Hass und Hetze sind gezielte Angriffe auf unsere Demokratie, die sowohl aus dem In- als auch aus dem Ausland kommen. Rechte Kräfte und autoritäre Staaten versuchen, unsere freiheitliche Gesellschaft zu destabilisieren. Es liegt an uns, uns dagegen zu stemmen und unsere Werte zu verteidigen.

Unsere Einnahmen sind besonders stark an unsere Wahlergebnisse gekoppelt. Dafür zu sorgen, dass wir in guten wie in schlechten Zeiten solide finanziell ausgestattet sind, ist für mich ein wichtiges Ziel und eine hohe Motivation für meine erneute Bewerbung.

Wohl kaum eine Schatzmeisterin vor mir weiß so gut wie ich, was es bedeutet, wenn Aufgaben nicht auskömmlich finanziert werden können, wenn das dringend benötigte Personal fehlt und man sich langsam aus der Talsohle herausarbeiten muss. Aus diesen Erfahrungen habe ich gelernt, und mein Ziel ist es, die Partei finanziell so in die Zukunft zu führen, dass wir auch bei einer drastischen Veränderung der Einnahmen stark aufgestellt bleiben können.

Die strukturelle und finanzielle Transformation unseres Landesverbandes ist noch nicht abgeschlossen. Wir haben bereits viel erreicht, aber es gibt noch einiges zu tun. Dafür stehe ich bereit und kandidiere deshalb erneut für das Amt der, in meinem Fall ehrenamtlichen, Schatzmeisterin. Es wäre mir eine große Ehre, gemeinsam mit euch diesen Weg weiterzugehen.

Herzliche Grüße

Anja